

#NORD 11. Mai 2017

# Jubilarehrungen in Glückstadt und Itzehoe

Der Ortsverband Unter-Elbe hat am vergangenen Wochenende seine Jubilarinnen und Jubilare aus den Jahren 2016 und 2017 geehrt.



Jubilarehrungen in Itzehoe

Am Samstag in Glückstadt nahmen 9 Jubilare sowie eine Jubilarin, am Sonntag in Itzehoe 8 Jubilare und eine Jubilarin an der feierlichen Ehrung teil.

Der Vorsitzende des Ortsverbandsvorstandes, Bernd Simonsen, begrüßte die zu ehrenden Mitglieder und deren Begleitung sowie die Gäste.

Beate Rache überbrachte als Geschäftsstellenleiterin die Grüße von Bundesvorstand und Landesverbandsvorstand.

Der Hauptredner, Uwe Polkaehn, Vorsitzender des DGB Bezirks Nord, hielt bei beiden Veranstaltungen die Laudatio. Uwe, selber gelernter Eisenbahner und EVG- Mitglied, erinnerte daran, dass die langjährigen treuen Mitglieder, auch wenn sie nicht als Funktionäre tätig waren, in jedem Falle zu den gewerkschaftlichen Erfolgen beigetragen haben, denn durch ihre Mitgliedschaft ist die Gewerkschaft stark.

Er erinnerte daran, welche Ereignisse in den Jahren des jeweiligen Eintritts in der Gewerkschaft, aber auch in der Gesellschaft allgemein stattgefunden haben, was die Jubilarinnen und Jubilare sichtlich freute.

Gemeinsam mit dem Vorsitzenden der Seniorengruppe Glückstadt, Heiner Hartz und Itzehoe, Günter Wunsch, erhielten die Ehrengäste Urkunde, Nadel und Präsent überreicht.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen klang der schöne Tag dann langsam aus.



[Alle Bilder anzeigen »](#)